
 

 

 

 

 

 

６月１０日（土）の運動会には、たくさんの来賓や地域の皆様からご来校いただきありがとうござ

いました。おかげ様で、子供たちは今年のスローガンの言葉通りに、「一致団結」し「全力」で競技に

取り組み、素晴らしい運動会となりました。また、保護者の皆様には、朝早くからの会場準備や、暑

い中での役員協力に心から感謝申し上げます。さて、この運動会を通してみられた子供たちの成長

として、上学年のリーダーシップを前号で紹介しましたが、今回は下学年の見事なフォロワーシップ

を紹介します。下の２枚の写真は、上学年が「台風の目」の競技をしている時の、白組、赤組の陣地

の様子を映した

物です。先生が

指示したわけで

もなく、３年生の

子供たちが、自

分たちで考え、

役割分担を決め

自主的に即席応

援団を結成した

姿です。上学年のみなさんのリーダーシップを見ていたからこそ、ここぞというときに自分たちから

行動できるフォロワーシップに感動しました。一致団結し全力で応援する姿は、数年後リーダーにな

ったときの姿と重なって見えました。こうして「洗心」の伝統は高学年から中学年、低学年へと引き

継がれていくのだなと改めて感じさせられた運動会でした。 

 

 

今年の運動会は稀にみ

る接戦となりました。来賓

や保護者の皆様からも、声

の大きさや真摯に競技に取

り組む態度にお褒めの言

葉をたくさんいただきました。 

６年生のみなさんにとって

は、小学校最後の運動会となり

ます。初めは、思う通りにならず悩むこともたくさんあったことでしょ

う。しかし、仲間と協力し合いながら、一つの目標に向かい練習を続

ける中で、応援団のまとまりと絆が深まり、下級生も一体となる姿が

日に日に強まっていきました。そして迎えた当日、全力で走り、一致団結して応援する姿に感動しま

した。以下に６年生の振り返りを載せます。文章からは一人一人の大きな成長が感じられます。 
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 ぼくは、運動会でまとめる力がつきました。初め

ての組頭で、最初はみんなをうまくまとめられるか

なと思ったけど、みんなをまとめて応援合戦をうま

くできたからです。    【５年 森 翔琉さん】 

ぼくは、この運動会でみんなに協力する力がつい

たと思います。教え合いながらダンスも覚えること

ができたし、自分の仕事じゃなくてもしてくれるよ

うになったからです。 【６年 斉藤 ひなたさん】 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月２３日（金）に第１回目のマラソン記録会が行われました。子ども達は運動会が終わってから、

中間休みに５分間マラソンの練習を重ねてきました。全員が完走できたことを何よりもうれしく思い

ます。また、たくさんの保護者の方にも応援に来ていただき、大変ありがとうございました。以下に

各ブロック３位までの記録を載せます。２回目は１０月に行われる予定です。 

 高 学 年 中 学 年 低 学 年 

順位 氏 名 記 録 氏 名 記 録 氏 名 記 録 

1位 森   蒔幸さん 3′50″8 森   翔馬さん 3′20″0 八鍬 颯太さん 2′24″9 

2位 能登 勇丞さん 4′01″0 石山 幸助さん 3′25″2 後藤 優翔さん 2′37″2 

3位 田山 結仁さん 4′11″1 能登 陽太さん 3′38″4 八鍬   想さん 2′38″6 

 

 

６年生の森蒔幸さんが、村山市小学校陸上競技大会の女子走り高跳び

で出した記録（１ｍ２４㎝）が、北村山地区１位となり、山形県小学生陸上

競技大会（７月１７日 ND ソフトスタジアムで開催）へ出場することになりま

した。県大会で自己最高記録を更新できるよう、練

習を続けていきます。がんばれ蒔幸さん！ 

 

 

６月２１日（水）から２３日（金）までの３日間、本校の卒業生で現在、新庄東

高校２年生の能登 一晴さんがインターシップ学生として職場体験に来校し

ました。今、世の中では教員離れが問題となっており、

小学校教員志望倍率も年々下がっている状況の中、

将来教職を希望する貴重な人材を預かった３日間でした。初日はプール掃除

をしたり、休み時間に遊んだりしながら。子供たちと積極的にふれあう体験を

しました。２日目と３日目は各学級に入って担任のサポートをしたり、養護教

諭や事務職員、用務員の手伝いをしたりしながら、学校にはいろいろな職種

の人が働いていることへの理解を深めました。子供たちや職員とのふれあい

を通して、少しでも教職の魅力を感じてくれればと思います。 

 わたしは、運動会で努力する力がつきました。「１

つ上の運動会」にしようと、早め早めに応援団員で振

り付けを考えたり、家でたくさんダンスの練習をし

たりしたからです。    【６年 森 蒔幸さん】 

 わたしは、運動会で積極的に行動する力がつきま

した。意見を出したり、下学年に応えん歌やパフォー

マンスの振り付けを分かりやすく教えたりすること

ができたからです。   【６年 松田 紗幸さん】 

 ぼくは、運動会で教える力がつきました。応援合戦

の練習で、うまくできなかった１年生をかんぺきに

なるまで団員といっしょに教えることができたから

です。         【６年 能登 勇丞さん】 

ようこそ袖崎小へ！職業体験 

全力で走りきりました！～マラソン記録会～ 


